Les États-Unis, le Japon, Cuba et Taïwan en tête du ranking mondial de baseball



Le dernier ranking mondial de la Fédération Internationale de Baseball, reconnu par la Confédération Mondiale de Baseball et de Softball, est un reflet de la lutte ardue des pays pour se situer parmi les 12 premiers et participer ainsi au Premier Top 12 - 2015, le nouveau tournoi insigne international qui convoquera des joueurs professionnels.

Les États-Unis, le Japon , Cuba et Taïwan restent en tête du classement mondial. Aucun changement n'a pas été introduit dans les rangs 1 à 4. Mais le Panama est entré dans le top 12, alors que le Mexique est descendu au 13à rang.

Il avait été annoncé en juillet, que le Classement Mondial de la Fédération Internationale de Base-ball sera la méthode de qualification exclusive pour concourir au nouveau tournoi international de baseball. Les 12 premiers pays du ranking mondial gagneront une place pour participer au Premier Top 12 à Taïwan en novembre 2015.

La mise à jour du ranking mondial de la Fédération de base-ball tient compte des derniers résultats enregistrés en 2014, en particulier à la Coupe du Monde de Baseball des moins de 15 ans à Sinaola, au

Mexique, dont Cuba a été la championne.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/33896-les-etats-unis-le-japon-cuba-et-taiwan-en-tete-du-ranking-mondial-de-baseball$



Radio Habana Cuba